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四つのテスト
 I .�真実かどうか

II.�みんなに公平か

III.�好意と友情を深めるか

IV.�みんなのためになるかどうか
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吉川会長あいさつ［旧静岡市の医療事情］

♪本日のロータリーソング：「奉仕の理想」 ●ソングリーダー：山本義久会員
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国際ロータリーのテーマ

浦田委員

　皆様今晩は。本日は「歌舞伎フォーラム」のビデオを見せて下さるそうです。よろしくお願いいたします。また先日は見城

さんに「グルメ同好会」を開いていただき有難うございました。早速ホームページにも載せましたのでご覧ください。

さて、本日は旧静岡市の医療事情についてお話します。

1. 公的総合病院の現況

　旧静岡市の人口は約50万人ですが、全国的にみても恵まれた医療環境にあるといえます。開業医は約300名おり、公的総

合病院は「県立総合病院720床」「静岡市立病院561床」「済生会病院735床」「日赤病院517床」「静岡厚生病院265床」の5病院

があります。いずれも医療レベルはかなり高いといえます。ただここの所、医師の過重労働や医事紛争の頻発などから病院の

医師の退職が続き、いくつかの診療科がなくなるなど、病院の医療崩壊が起こっており心配です。

2. 公的専門病院の現況

　ほかにもいくつかの公的専門病院があります。精神病院として「県立こころの医療センター」こども専門病院として「県

立こども病院」テンカンと難病を専門とする「国立静岡てんかん・神経医療センター」などがあります。このように公的総合

病院と公的専門病院を合わせますと実に8病院となり50万都市でこれほど医療環境に恵まれた地域は全国的に見ても少

ないと言われております。

3. 個人病院の現況

　このため以前から言われていることですが、静岡市では個人立の総合病院はなかなか育ちま

せん。個人病院で現在残っているのは「精神病院」「老人病院」「リハビリ病院」「整形外科手術専

門病院」など特定分野の病院です。個人的な総合病院は全くありませんでした。

4. 徳州会病院　
　このような医療環境の中で平成17年4月1日に「徳州会病院505床」が下川原に開院しました。

現在はまだいくつかの問題点があるかも知れませんが、折角開院されたのですから静岡市医師

会・静岡市民から認められる立派な病院になっていただきたいと思っています。今後どうなっ

ていくのか関心を持っています。
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理事会報告 前田幹事

1.�5月の例会の件（SAA・プログラム委員会）

2.�20周年記念式典について（中和RC/20名・平城京RC/22名）

3.�安倍・藁科川アドプトプログラムについて（社会奉仕委員会）

� 本年度は不参加、次年度（本年中）に参加

4.�相坂元会員、会費未納の件

5.�6月22日最終例会の件（グランドエクシブ浜名湖）

幹事報告 前田幹事

1.�誕生日

� 花森会員・針谷会員・上條会員

2.�結婚記念日

� 川村（都）会員・高橋会員・長嶋会員・溝口会員・前田会員・

� 渡会会員

日本平RC

辻村 宜孝 様

スマイル報告
■会員からのスマイル／4名　総額／16,000円

吉川会員� 昨日の「地区協議会」および本日の「新旧クラブ

� アッセンブリー」のためにスマイル致します。

寺尾会員� 昨日の地区協議会ご苦労さまでした。本日の

� クラブアッセンブリーもよろしくお願いします。

見城会員� 本日の卓話をお願いしました、落合宮司様に感謝

� して。

杉山会員� 昨日、東京で娘の結婚式が行われました。

� 初めて花嫁の父親役を務めてきました。

鈴木副委員長


